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第六次大野市総合計画策定幹事会（令和元年度第６回） 

 

日時：令和２年２月１７日(月) 午後７時～９時 

場所：市役所大会議室 

 

出席者  第六次大野市総合計画策定幹事会委員 ４５名（欠席者８名） 

政策局長、総合政策課長、総合政策課員 

 

１ 開会 幹事長あいさつ 

 

２ 報告事項 

 （１）委員の出欠について 

  ・欠席者の報告 

 （２）基本構想（素案）の中間報告について 

  ・審議会でのこれまでの審議結果を中間報告として取りまとめられ、市長に提出

された旨報告。 

 

３ 議事 

（１）基本目標分野の内容について 

  事務局から前回の幹事会での議論を基に作成した、分野ごとの基本目標（案）及

びその説明文章のたたき台を提示し、部会にて内容の検討、修正等の作業を実施。 

検討結果について、部会ごとに内容を発表。 

部会ごとにまとめた検討結果は別紙のとおり。 

 

（２）人口の見通し、土地利用について 

  事務局から基本構想に掲げる「人口の見通し」、「土地利用」について記載内容（案）

を提示。 

  委員からの意見、質問は以下のとおり。 

 【人口の見通しについて】 

 ・『大野市の人口は、国の総人口が減少に転じた２００８年よりも早い、約４０年

前から減少しています。』という書きぶりに違和感を感じる。 

  ⇒内容を修正する。 

 ・人口の見通しのグラフについて、６５歳以上の方でも元気な方が多いので、７５

歳以上の割合も示すとよいのでは。 

  ⇒グラフを修正する。 

 ・『「こども」「健幸福祉」「地域経済」「くらし環境」「地域づくり」の五つの分野が

連携し』とあるが、『総合計画の五つの分野が』とした方が分かりやすくなると
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思う。 

 

 【土地利用について】 

 ・『約８７％を森林が占めており、耕地や宅地の割合は多くありません。』という記

載を『約８７％を森林が占めています。』としては。耕地や宅地の割合が多くな

いということをわざわざ記載しなくてもよいのでは。 

 ・『需要の変化が予測される』とあるが、土地利用の需要の変化ということが分か

りにくいと思う。 

  ⇒中部縦貫自動車道の県内全線開通によって、交通の流れが変わる。現在大野市

にて産業団地をつくっているが、その他にロードサイド店ができるなど、開発

の大小を問わず需要の変化が起きるという趣旨で記載した。記載内容を見直す

こととする。 

 

（３）その他 

 ＜事務局より＞ 

 ・協議いただいた内容については、事務局にて修正し、幹事長、副幹事長に確認を、

場合によっては部会長にも相談し、審議会に提出させていただきたい。 

 ・今年度、貴重なお時間を割いていただき、６回にわたり協議いただいたことに感

謝申し上げる。今回の幹事会で今年度は最後となるが、来年度も引き続きお願い

いたしたい。 

 

４ 閉会 副幹事長あいさつ 

 

 

【会議資料】 

 ・会議次第 

・基本目標分野の記載内容（案） 

・基本構想（素案）の中間報告 

・人口の見通し、土地利用の記載内容（案） 

 


